

オール東角

久御山町立
東角小学校
学校だより
7月号
R3.6.30

「自ら学び 心豊かで たくましい 子どもの育成」をめざして

教務主任 津田 直毅

新型コロナウイルスの影響で昨年度より生活様式が変わり、小学校においても行事の中止や変更、規模の縮小等、子どもたちにとって我慢を強いられる日々が続いています。そんな中でも、子どもたちは学習・生活の様々な場面で、「目の前の事に全力で」取り組み、キラキラ輝いた姿をたくさん見せています。

さて、東角小学校では、学校教育目標を「自ら学び 心豊かで たくましい 子どもの育成」とし、特別活動部・生徒指導部・特別支援教育部・重点研究部の4部を中心に、「学びの基盤（学習に向かう力）づくり」と「学びに向かう基盤（学びの基盤を支える力）づくり」の視点を大切にしながら日々の教育活動を行っています。

「学びの基盤づくり」は日々の授業の工夫改善の中で、「学びに向かう基盤づくり」はTEAタイムの活動や成長ノートなど、あらゆる教育活動を通して育んでいくことをめざしています。

<p>《重点教育部》 「未来への貯金プロジェクト」 ～後伸びする力の育成～</p> <ul style="list-style-type: none">主体的で対話的な深い学びを基にした学習過程の研究TEAタイムを活用した非認知能力の育成家庭教育の質の向上に向けた取組	<p>《生徒指導部》 「認め高め合う学習集団」</p> <ul style="list-style-type: none">成長ノート、応援ノートによる児童理解と保護者との連携生徒指導の3機能を生かした教育活動学習規律の徹底
<p>【学校教育目標】 自ら学び 心豊かでたくましい 子どもの育成</p>	
<p>《特別支援教育部》 「誰もが理解しやすい学び」</p> <ul style="list-style-type: none">自校通級指導教室の利点を生かした個別指導個別支援ファイルの活用組織的な校内体制	<p>《特別活動部》 「あたたかい人間関係の構築」</p> <ul style="list-style-type: none">児童の願いを実現できる自主的な児童会活動人権学習の充実ペア学年交流

4つの部それぞれの詳しい取組等については、今後も学校だより等でお伝えしていく予定です。これからも教職員一丸となって子どもたちの成長ために努めてまいりますので、保護者・地域の皆様の御協力・御支援をよろしく願います。

7月行事予定



1	木	放課後スタディ（3年）
2	金	避難訓練（地震） ブックママ（6年） 放課後スタディ（2、6年） クラブ（6/9からの延期分） SC来校 耳鼻科検診（2、4、5年）
3	土	
4	日	
5	月	地域児童会（全学年 14:30下校） 民生児童委員懇談（13:00～）
6	火	歯科検診（1・4年）
7	水	歯科検診（2・6年）
8	木	短縮4校時（12:55下校）夏休み前スタディ（1～3年）
9	金	短縮4校時（12:55下校）夏休み前スタディ（4～6年）
10	土	
11	日	
12	月	短縮4校時（12:55下校）夏休み前スタディ（1～3年）
13	火	短縮4校時（12:55下校）個別懇談会 夏休み前スタディ（4～6年）
14	水	短縮4校時（12:55下校）個別懇談会 夏休み前スタディ（1～3年）
15	木	短縮4校時（12:55下校）個別懇談会 夏休み前スタディ（4～6年）
16	金	短縮4校時（12:55下校）個別懇談会 給食終了 安全の日
17	土	
18	日	
19	月	短縮4校時（給食なし 12:10下校）
20	火	短縮4校時（給食なし 12:10下校） 1学期終業式 大掃除
21	水	夏季休業（～8/26）
22	木	海の日
23	金	スポーツの日
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	
28	水	
29	木	
30	金	
31	土	

下校時刻変更のお知らせ



7月5日（月）

全学年 14:30 下校（地域児童会）

7月8日（木）～7月16日（金）

全学年 12:55 下校（短縮4校時）

7月19日（月）・7月20日（火）

全学年 12:10 下校（短縮4校時・給食なし）



夏休み前スタディについて

例年夏休みの最初に行っていた夏の学習会ですが、今年度からは短縮校時の期間を活用して行うことになりました。短縮校時の期間は 12:55 下校ですが、参加児童は下校時刻が 14:00 となりますので、よろしくお願いします。

地域懇談会の中止について

新型コロナウイルスに係る京都府からの指示等を鑑み、PTA の地域委員長や本部役員の方々と協議した結果、今年度も夜間の地域懇談会を中止することとなりました。御理解いただきますよう、よろしくお願いします。

学校の芝生で、ケリの卵が無事に孵化しました！

5月末に校庭の芝生で4個のケリの卵が発見され、そこから1ヶ月の間、鳥類標識調査員の中川さんにお世話になりながら様子を見守ってきました。

6月20日の午後に3羽の雛が孵り、残る1個は巣から放り出されていたため中川さんが保護して下さいました。

翌日、卵の中から「ピーピー」という鳴き声が聞こえるという中川さんからの報告の後、無事に孵化し、親鳥の元に戻すことも成功しました。

毎日卵の様子を気にかけて見守ってきた子どもたちにとって、最高の形で締めくくることができました！



4年生さつまいも植え 6月21日(月)



青少協の中瀬さんにお世話になり、4年生がさつまいもを植えました。今年度から畑の場所がこども園の園舎の裏側になり観察や水やりに行くのが大変ですが、お世話を頑張り、秋にはどれだけのさつまいもが収穫できるのか楽しみです。

TEA タイムの様子 ~折り紙~



TEA タイムで折り紙に取り組んでいる成果として、今年度の「折り紙でつながろうプロジェクト」第1弾は、【海の生き物】コーナーを作成します。各学年でそれぞれ海の生き物を折り、大きな紙にまとめて児童昇降口に掲示する予定です。

<令和3年度 折り紙でつながろうプロジェクト第1弾 【海の生き物】>

1年生：マンボウ

2年生：魚

3年生：クジラ

4年生：ラッコ

5年生：アザラシ

6年生：クリオネ

出来上がりをお楽しみに！